

Vendredi 21 juin 2019

**LE RUSSEY** Social

## L'ADMR prépare plusieurs projets

Très impliquée en 2018 à l'image du nombre d'heures de prestataire, 30 444, l'ADMR est repartie sur les mêmes bases cette année. Devant une cinquantaine de personnes venues assister à l'assemblée générale, l'association a dévoilé plusieurs projets d'animations à partir d'août.

« **N**otre mission est plus que jamais d'actualité dans un monde où la longévité n'a cessé d'augmenter alors que le milieu hospitalier et les structures d'accueil ne sont pas en capacité de faire face à l'ampleur de la demande. Avec 24 aides à domicile, un porteur de repas et une secrétaire, l'ADMR est un employeur local depuis plus de 60 ans sur le secteur du Russey et dont l'engagement indéfectible porte sur la qualité de service », a souligné Edith Poncet présidente dans son mot d'accueil.

### Un nouveau spectacle et une formation "Tablette"

Outre le pique-nique avec Familles rurales le 28 août, le loto du 21 septembre, le goûter annuel du 8 octobre, Laëtitia accompagnante de proximité a annoncé, un spectacle théâtral sur la prévention des chutes par la CIE « Les Chimères » et une formation « Tablette » pour toutes les personnes de plus de 60 ans qui en font la



Cinquante personnes composées de bénéficiaires, de bénévoles et de salariées ont participé à l'assemblée générale. Photo ER

l'utilisation sera programmée à raison de 3 ou 4 séances, en automne.

### 3 869 repas livrés

Au cours de l'Assemblée générale tenue à l'annexe de la salle des fêtes, en présence de Willy Cadet président de la Fédération départementale, les bénévoles ont fait le point sur l'activité 2018.

Avec 30 444 heures de prestataires et 105 heures de mandataire auprès des personnes âgées, 1 226 heures auprès des personnes en situation de handicap, 3 869 repas livrés, 52 poses de téléassistance et 404 heures pour les techniciennes de l'intervention sociale et familiale (cofinancées par la

Fédération) l'ADMR œuvre dans un cadre social d'intérêt général.

Willy Cadet après avoir remercié tous les bénévoles s'impliquant quotidiennement, a précisé « Nous avons des difficultés à recruter. Nous avons du mal à mettre en place le personnel adéquat car souvent nous intervenons pour des situations lourdes et les déplacements (4 500 000 km par an dans le département), rebutent parfois les futurs candidats ». Le maire a reconnu qu'une relation de confiance s'était établie depuis 60 ans entre cette association et la population.

Pour s'inscrire aux stages.  
Tél : 03 81 43 78 26.